



Coyoacán, a 28 de febrero de 2025  
Boletín: COY/DCS/052

## SUMAN ESFUERZOS SSC Y COYOACÁN PARA GENERAR ENTORNOS SEGUROS

- *El Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho y su equipo, recibieron en una reunión de trabajo al alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar con parte de su gabinete.*
- *Se revisaron avances en temas como chatarrización, recuperación del espacio público, incidencia delictiva, combate a chelerías ilegales y "franeleros".*
- *Habrà buenas noticias para Coyoacán en materia de unidades asignadas y recuperación de módulos de seguridad, adelanta el Secretario.*

Para integrar mejores estrategias en materia de seguridad y recuperación de espacios públicos, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar fue recibido por el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho este jueves por la tarde.

Después de las reuniones sostenidas en el gabinete de seguridad y encabezadas por la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, -donde se revisó a detalle la situación de los 5 sectores de Coyoacán-, esta vez y en seguimiento, el Alcalde y el Secretario se reunieron para definir acciones conjuntas.

Giovani Gutiérrez dijo: "Agradezco y reconozco sinceramente, el apoyo que la Secretaría encabezada por usted nos ha dado, así como a todo el personal que la integra y con quienes hemos trabajado de manera muy coordinada, sin protagonismo y sí con mucha efectividad".

En el encuentro se revisaron los avances en temas como combate al robo de autopartes, chatarrización y recuperación de espacios públicos, protección escolar, operativos para revisión e infracción a motociclistas que llegan al centro de Coyoacán y se hizo especial énfasis en la presencia de "franeleros" en diversos puntos de la demarcación.

Sobre este tema en particular, el alcalde expuso que la problemática derivada de ello, es multidisciplinaria, pues compete a diversas instancias como son la Secretaría del Trabajo, Movilidad y la Consejería Jurídica a través de los juzgados cívicos.

Además, el secretario Pablo Vázquez adelantó que habrá buenas noticias para la alcaldía Coyoacán en temas como el número de unidades de seguridad asignadas a la demarcación, así como en el tema de la recuperación y operación de módulos de seguridad en colonias, barrios, unidades y pueblos de la demarcación.

También se ratificó la voluntad de seguir combatiendo las chelerías ilegales o toreras, a reserva de la iniciativa de reforma al Código Penal de la CDMX, presentada por el Alcalde con la que se modifica el artículo 159 para adicionar un bis con el cual la venta ilegal de alcohol en vía pública se convierte en un delito de carácter penal y deja de ser una falta administrativa o de carácter cívico.

\*\*\*000\*\*\*

